

EP PETROECUADOR TOMA ACCIONES PREVENTIVAS ANTE POSIBLE FENOMENO DE EL NIÑO

EP Petroecuador tomó varias acciones preventivas en las zonas de influencia de sus instalaciones en la provincia de Santa Elena. Como parte de su política de Responsabilidad Social Empresarial, la petrolera pública realizó visitas a los barrios aledaños a Refinería La Libertad a fin de detectar sus necesidades y planificar acciones conjuntas con otras instituciones públicas de acuerdo a la competencia y ámbito de acción.

Así, el 15 de febrero de 2016 inició el plan de acción, que incluye la instalación de tuberías para canalizar aguas lluvias que conectan con la Corporación Nacional Eléctrica La Libertad, Refinería La Libertad y los barrios aledaños.

Se llevan a cabo campañas de prevención para evitar epidemias en la población y concientizar a la ciudadanía sobre los derechos y deberes ciudadanos y las sanciones que establecen las normas municipales en contra de las personas que incumplen con las mismas, como por ejemplo botar basura en la vía pública provocando taponamiento en los sistema de recolección y manejo de aguas lluvias.

Otras acciones previstas son las mingas de limpieza en 14 barrios aledaños a la planta industrial, que se enfocarán en concientizar a la ciudadanía sobre normas de salubridad y salud comunitaria. Esta es una acción conjunta con el Municipio de La Libertad, Ministerio de Salud Pública y brigadas comunitarias de seguridad ciudadana de la provincia de Santa Elena.

Las mingas de limpieza tienen como objetivo precautelar la salud de los habitantes de la zona, a través de campañas de sensibilización para que los ciudadanos cumplan con los horarios de recolección de basura y el manejo adecuado de desechos sólidos.

Estas acciones forman parte de los acuerdos de cooperación con los Gobiernos Autónomos Descentralizados de los Municipios de La Libertad y Santa Elena. Por su parte Refinería Libertad, en el marco de la política de Responsabilidad Social Empresarial, lidera varias acciones de prevención ante las posibles afectaciones por el paso del Fenómeno de El Niño.

EP Petroecuador lideró reuniones de trabajo en las que se establecieron acciones concretas para prevenir y mitigar las posibles afectaciones que pudieran originarse a causa del Fenómeno de El Niño y ante la presencia de enfermedades como Dengue, Sika, o Chikungunya.

El Superintendente de Refinería La libertad, Ing. Carlos Quinde, en conversatorio con los medios de comunicación de la Provincia de Santa Elena, dio a conocer a los medios de comunicación de la provincia las acciones preventivas que la EP



IMAGEN Y COMUNICACIÓN

Quito, 25 de febrero de 2016
Boletín No.075

Petroecuador lleva a cabo en áreas aledañas a la Refinería ante la posible presencia del Fenómeno de El Niño.

El plan de acción para la prevención y limpieza se cumplirá en los barrios Las Acacias, Puerto Nuevo, La Carioca, Santa María, Las Colinas, Sixto Chang, Tulipanes, Seis de Enero, Chulluyipe, Panorama, Los Geranios, José Tamariz Mora, La Previsora y Bimot Marañón.

Es indispensable la colaboración y participación de los líderes barriales de cada zona, para ello, la EP Petroecuador realiza constantes reuniones con la comunidad a fin de evaluar el cumplimiento y efectividad de las estrategias de apoyo.